Modellbaufreunde sind dabei

Vorbereitungen für Haff-Sail laufen

Ueckermünde/urb/pm. Vom 05. bis 07. Juni 2009 findet in der Ueckermünder Lagunenstadt die 5. Haff-Sail statt. Mit dabei sein werden auch wieder die Modellbaufreunde Randowtal. Der Interessengemeinschaft von Flug-, Schiffs- und neuerdings auch Automodellenthusiasten gehören Mitglieder aus unserem Kreis und darüber hinaus an. Jeder, der Interesse und Spaß am Modellbau hat, kann sich ihnen anschließen.

Auch Modellbaueinsteiger sind gern gesehen und

erhalten Hilfe und Anleitung. Die Ueckermünder Haff-Sail ist neben dem Indoorfliegen, dem Powerboottreffen und dem Wasserflugmeeting einer der jährlich



Neben Schiffsmodellen gibt es auch Flug- und neuerdings Automodelle. Foto: privat

stattfindenden Höhepunkte im Vereinsleben. Nun schon zum vierten Mal nehmen die Modellbaufreunde Randowtal gern die Einladung in die schöne Lagunenstadt an und werden die festlichen drei Tage mitgestalten. Dazu haben sie sich zusätzlich Gäste eingeladen, die mit ihren interessanten Modellen die Vorführungen auf und am Wasser beleben werden. Auch die einheimischen Modellbauer sind zum Mitmachen aufgerufen. Wolfgang Görs von den Modellbaufreunden Randowtal meint: »Packt Eure Modelle ein und kommt zur Haff-Sail an den Badestrand in der Lagunenstadt! Ich hoffe, wir seh'n uns.« www.haff-sail.de